

Handschriften / Autographen

Reisetagebuch von Karl Wilhelm Pätzold.

Paezold, Carl Wilhelm

London, 25.09.1792-31.12.1792

November 1792

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-187319](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-187319)

Der Herr
Herrn, oder Herr

Forwungelitzau

nb; by William Robert
son, historiographer
to his majesty for scott-
land. London - 1792.

[illegible]

In 26 Nov: bought miss H. p. U. B. n. m. L. u. f. g. n.
The history of the emperor Charles
with a view of the progress of society in Europe, (Europ)
from subversion of the Roman Empire (Imper), to
the beginning of the sixteenth Century, in 4 b.
In 27 Nov: bought miss H. p. U. B. n. m. L. u. f. g. n.

[illegible]

Für den Mesfenger

H. Lütmanen Societets Expeditur id. Dr. de Leiden Jov.
H. Lütmanen voss. Nitteman, des voss trov: H. Miss: Hüthem:
Jus malabarisch bey des den Veltay Zu Schreytro ditte Gorkhis do
Leyden, nuss doud Savon Exrike in Madras ist. -
Dr. vinnung von foyst & Sur officine id. mind willkriest im
des Letten leen- dan: ed: fabr: minder retour wyl Judien
quetoch.

